

ATLETISMO DEL BUENO EN NUESTRA LOCALIDAD

El pasado día 31 de mayo, Día de la Región, se celebró en Daimiel, la primera reunión de atletas conjunta entre olímpicos y paraolímpicos de primer nivel. La cita estuvo apoyada por más de mil aficionados a este deporte que disfrutaron de la reunión celebrada en el Estadio Municipal. Fue organizada por el Ayuntamiento de nuestra localidad, Junta de Comunidades, Cultura y Deporte de Castilla La Mancha. El acto fue un homenaje a los deportista paraolímpicos de la región que tanto éxitos consiguieron en las pasadas Paraolimpiadas de Atenas. No faltaron atletas de prestigio internacional como Luis Bullido, de Toledo que se proclamó campeón de la prueba de 200 metros lisos, pues tuvo que poner todo su empeño para derrotar al francés Aladji Ba y al representante de la ONCE Francisco Lozano, segundo y tercer clasificado respectivamente.

También hubo varias pruebas para atletas olímpicos. Destacar de manera especial la carrera de 3.000 metros; en esta prueba ganó Juan Carlos de la Ossa, subcampeón de Europa de Campo a Través, que se impuso en el sprint a Juan Carlos Higuero dos veces subcampeón de Europa de 1.500 metros y al castellano manchego César Pérez campeón del mundo universitario de 3.000 metros obstáculos. Además de estos tres atletas en esta prueba se contó con Chema Martínez campeón de Europa de 10.000 metros, también participó Luis Miguel Martín, quinto clasificado en Atenas, el año pasado en 3.000 metros obstáculo; y Julio Rey, subcampeón de mundo de maratón. Además, Daimiel contó con representantes del centro Ocupacional Azuer y que en algunos casos llegaron a podium, como Sergio Alegre, Isaac Martín, Ignacio Arévalo y María Antonia Montero, demostrando gran competitividad y superioridad.

T.G.C.

FIESTA ORGANIZADA POR BAR CASA KARPIN

El pasado día 11 de junio, parte de los vecinos de un barrio celebraron un gran día de fiesta. Mas de doscientas personas disfrutaron de este acontecimiento y sólo pensaron en divertirse. Pero lo mejor de esta fenomenal jornada, fue el buen royo que existió desde las 10 de la mañana que comenzó la fiesta, para finalizar a las dos de la madrugada. Unos de los ac-

barrio de El Alto y donde se olvida el trabajo, la fatiga...,y sólo se recuerda el feliz día que pasan todos sus participantes.

Mas de veinte trofeos se repartieron, en todas sus modalidades; al más feo para Pitones; al más guapo para el entrenador Kilalo; al mas Orejon, a Victoriano arbitro; al más sexy a Paparazzi Chele; al más cabezón para Carpin; a las piernas más



Celebración en el barrio de El Alto, el pasado 11 de junio

tos más destacados de esta celebración fue un partido de fútbol-sala en la pista de El Alto, donde todos disfrutaron. Había mujeres, chicos y hombres, todos vecinos del barrio y no faltaron personajes como el "paparazzi". Este personaje, estuvo todo el día haciendo entrevistas a los que se acercaban a ver el partido que duro más de tres horas.

Esta fiesta, es la séptima vez que se celebra de forma consecutiva y que organiza el bar Casa Carpin, para todo el

bonitas al capitán Pió; al más gordo al entrenador Peral; al más torpón a Zuro; al más chupón a Gorilón; al más elegante a Coral; al cuerpo mas Serrano al linier Fofito; al mas fino al Jarillo; al más espectacular a Chapi el Limpia; al más pequeño a Sabih Robus; al más burro a Toribio capitán; a la mejor Cocinera a Mar. Así fueron como se repartieron los trofeos entre gritos de campeones campeones. Fue un bonito día para el recuerdo.

T.G.C.

ULTIMA HORA DEPORTIVA

Sobre las nuevas incorporaciones del conjunto daimieleño, cuando estamos haciendo este comentario, sólo hay las que hemos comentado en este número, pero aún se tiene que fichar al menos a otros tres jugadores. **Sobre el Trofeo de la Uva y el Vino**, aun no

se sabe que equipos van a participar este año, parece ser que pueden ser **el Atlético de Madrid, el Atlético de Daimiel, un equipo del Real Madrid que puede ser el C, y el Daimiel C.F.** sobre los días 12 y 13 de agosto.

T.G.C.